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También lo podés conseguir en...

 El presidente Javier Milei abrió un nuevo foco de conflicto con los gobernadores al eliminar el Fondo para el Fortalecimiento Fiscal de la Provincia de Buenos Aires, un claro mensaje
a Axel Kicillof.
  A través del Decreto 192/2024, publicado hoy en el Boletín Oficial con las firmas del Presidente, del jefe de Gabinete, Nicolás Posse, y del ministro de Economía, Luis Caputo, se
establece la eliminación del fondo que había sido creado durante la gestión de Alberto Fernández, en medio de la pandemia, con recursos obtenidos a partir de la quita a CABA de un
porcentaje de los fondos correspondientes a la coparticipación federal.
  El Gobierno de Milei elevó su nivel de confrontación con Kicillof al manifestar que "el mencionado Fondo de Fortalecimiento Fiscal de la Provincia de Buenos Aires, afectó los
intereses generales de la Nación en su conjunto, privando al Estado Nacional de recursos necesarios para el ordenamiento de las cuentas públicas, por lo que resulta necesario derogar
el artículo 4° del Decreto N° 735 del 9 de septiembre de 2020".

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó de la conferencia de prensa que
ofreció el gobernador Axel Kicillof, en rechazo a la decisión de presidente Javier Milei
de eliminar el Fondo de Fortalecimiento Fiscal (FOFOFI) de la Provincia.
  "Está quita de fondos a la provincia de Buenos Aires, sumados a los otros fondos como
el de Educación y Transporte, sucede porque está vigente el número DNU Nº 70. Tienen
que aparecer los senadores nacionales en el recinto para que puedan rechazarlo", aseguró
Mayra, que acompañó al Mandatario bonaerense junto al titular del PJ provincial, el
diputado nacional Máximo Kirchner; la senadora nacional, Juliana Di Tullio, además de
legisladores nacionales y provinciales de UP, funcionarias y funcionarios de Provincia;
intendentas e intendentes, representantes de organizaciones gremiales, políticas y sociales.
  La Jefa comunal subrayó: "Milei no actúa como un presidente racional sino como un
perverso que lleva adelante una venganza por el resultado electoral del conurbano y toda
la provincia. No sólo contra un signo político que no es el suyo, sino contra cada municipio
y toda la Provincia. Es una conducta irresponsable y violenta contra los ciudadanos que
no votaron mayoritariamente al actual presidente. Una decisión totalmente antidemocrática
que pone en jaque el sueldo de la Policía y desprotege a la población. Milei hizo campaña
en nombre de la libertad, y hoy gobernando la única libertad que avanza es la de morirse
de hambre y la de caer en la pobreza".
  Mayra resaltó: "El FOFOFI es para el pago de los salarios de la Policía, fue para la
adquisición de nuevos patrulleros, digamos, tiene que ver con la seguridad de la provincia
de Buenos Aires. Y Javier Milei está desprotegiendo al pueblo bonaerense con esta
decisión, como también lo hizo a los docentes, con la quita del fondo compensador, con
la quita del FONID. Así que, como ha dicho el Gobernador, esto no es contra un Gobierno
Provincial, no es contra Kicillof o una persona en particular, es contra el pueblo bonaerense.
En este marco, la Intendenta señaló que "en Quilmes hemos superado más del 50% de los
votos y los ciudadanos quilmeños no quieren que haya recortes, ajustes y que se frene

la obra pública como está sucediendo. Así que, con todas las herramientas que tengamos
a nuestro alcance, vamos a defender no solamente a nuestro electorado sino a todos
nuestros habitantes".
  "Hay una oportunidad en la apertura de sesiones de los Concejos deliberantes, donde
ahí tenemos que rendir cuentas ante nuestra comunidad, y en mi caso es lo que voy a
hacer. De nuestra parte, como intendentes, como autoridades municipales y del gobierno
provincial, vamos a expresar ante nuestros ciudadanos cuál es la dificultad que estamos
teniendo respecto a las decisiones que toma el gobierno de Javier Milei de desproteger a
los bonaerenses y obviamente ver afectada nuestra calidad de vida", finalizó Mayra.
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 La Diputada Nacional de Avellaneda, Mónica Litza, cuestionó la
decisión del presidente Javier Milei de eliminar el Fondo para el For-
talecimiento de la Provincia de Buenos Aires. "Busca poner de rodillas
a los gobernadores, pero sus decisiones impactan directamente en
el pueblo argentino", afirmó.
  "Esta nueva avanzada de Milei es en represalia al rechazó del mega
proyecto de Ley que debatió el Congreso. Insulta y ningunea a los
gobernadores electos, pero los perjudicados son los habitantes de
las provincias, cada uno de los argentinos y argentinas", aseguró
Litza.
  Al referirse a la quita del Fondo para el Fortalecimiento, la Legis-
ladora cercana a Sergio Massa propuso que "si este gobierno quiere
poner los números en orden y saldar deudas, debería rectificar la
coparticipación Bonaerense con la participación del Congreso".
  Por último, sobre el modus operandi del Presidente, Litza señaló
que "desde el relato intenta sostener el apoyo de sus votantes.
Mientras tanto, todos los días vemos que la plata no alcanza, no se
cubre la canasta básica de alimentos, hay perdida de trabajo, caída
en el consumo, y la producción".
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 En el comunicado, el Consejo del Partido Justicialista bonaerense expresó que "celebrar un superávit fiscal ficticio al costo de 60 por ciento de pobres e indigentes, es lisa y
llanamente dirigir el país hacia la anarquía y el caos". Del encuentro participaron las máximas autoridades de la conducción del PJ bonaerense, legisladores nacionales,
provinciales, intendentes y referentes de los distintos distritos de la provincia.
  En Cañuelas, el PJ bonaerense difundió el documento crítico con el Gobierno nacional y denunció que "el orden constitucional agoniza" y "el pueblo argentino padece un ataque
integral desde la Presidencia de la Nación, replicado por personeros del régimen imperante en redes sociales y medios de comunicación afines".
  "Aumento de la violencia y la desigualdad, desgaste de la institucionalidad democrática, vaciamiento conceptual de los valores humanistas, empobrecimiento económico generalizado,
entrega inaudita del patrimonio nacional, regresión educativa y cultural y destrucción de la capacidad soberana del Estado", enumeró el texto.
  También manifestó que la administración de La Libertad Avanza (LLA) genera "centralismo mesiánico antifederal, descarte de jubilados, populismo represivo, silencio oficial ante la
provocación colonial británica en Malvinas y sumisión al credo fondomonetarista".
  En el documento, el PJ provincial afirmó que existe "un relato fundamentado en el retroceso institucional que pretende banalizar la realidad endiosando el ajuste criminal en modo
motosierra, cuyas consecuencias letales horrorizan hasta al más egoísta de los mortales".
  "Celebrar un superávit fiscal ficticio al costo de 60 por ciento de pobres e indigentes, es lisa y llanamente dirigir el país hacia la anarquía y el caos", agregaron en el texto e indicaron
que "cumplir el contrato electoral demanda el acatamiento irrestricto a la Constitución, respeto a la pluralidad política y vocación por la unidad nacional".

El Peronismo de Berazategui recordó al expresidente Néstor Kirchner, a 74 años de su nacimiento, con
un acto frente a los bustos de Juan Domingo Perón y Eva Duarte en la Plaza Rigolleau. Allí, el intendente
de Berazategui y presidente del Consejo del Partido Justicialista local, Juan José Mussi, afirmó que "este
no es un homenaje cualquiera, sino el homenaje a un argentino que vino a cambiar a una Argentina
decadente. Néstor Kirchner fue un estadista que transformó el país".
  En su discurso, Mussi anunció que en mayo se instalará la imagen de Néstor Kirchner en la Plaza Rigolleau.
Asimismo, llamó a dejar las diferencias de lado para alcanzar la unidad del peronismo.
  "Entendamos de una vez por todas que no es una antinomia ser kirchnerista y ser peronista. Ser kirchnerista
es ser peronista también. Porque hablo a ultranza del Peronismo creen que no soy kirchnerista. Sí lo soy.
¿Cómo no lo voy a ser si valoro a Néstor en toda su dimensión? Néstor fue muy peronista, él revitalizó el
Peronismo", enfatizó Mussi.
  Por último, el conductor del PJ de Berazategui recalcó: "Néstor nos estaría diciendo que nos dejemos de
jorobar. Todos pertenecemos a una causa nacional y popular; todos dentro del Peronismo, porque tenemos que recuperar a la Argentina. Si entendemos el mensaje, vamos a estar
abrazados para enfrentar los momentos que se vienen".
  Participaron del acto agrupaciones políticas y sociales de Berazategui, además de cientos de vecinos autoconvocados que se acercaron a recordar al expresidente Néstor Kirchner.

  Con refacción y pintura de escuelas, acciones preventivas del dengue, murales y actividades de difusión, desde el Ateneo
Néstor Kirchner y el PJ local llevaron adelante una jornada para recordar al expresidente en la fecha de su nacimien-
to.
  Las actividades tuvieron lugar en Ezpeleta, La Matera, Quilmes Oeste, Bernal Oeste. Pintura y refacción de escuela y jardín
de infantes en la previa a un inicio de clases convulsionado por el desfinanciamiento a la educación publica por parte del
gobier-no de Milei. También descacharreo y prevención del dengue y mantenimiento de infraestructura en distintos barrios
de Quilmes. El cierre en Solano fue con una actividad cultural.
  "A esas actividades solidarias protagonizadas por la militancia política y territorial del distrito quilmeño, del PJ, del Ateneo
y del Frente de Todos en general, hay que sumarle pintadas y murales donde elegimos refrescar la frase "¿Cual es y tu
audacia? Débil con los fuerte y fuerte con débiles" que Néstor dijo en su momento y que es una descripción que sirve
perfectamente para describir cual es la actitud del gobierno nacional desde su asunción hasta ahora", expresaron los
organizadores.



Fue dirigente social, manejo planes, fue secretario en la
gestión Martiniano Molina, incursionó e incursiona como
productor musical, y en los últimos tiempos fue uno de los
hombres de mayor llegada y confianza del dirigente
justicialista y funcionario nacional, Julio Nieto.
Dice que no anda más en automóvil que ahora su medio de
transporte es el tren. Parece no gustarle que le digan
"verdulero": "Soy mayorista de verduras, que quieres que
le haga, ese es mi trabajo", le dice a este medio cuando lo
consultó sobre su nueva actividad luego de su reciente
aparición en una cámara en vivo de C5N en Constitución.
En el móvil, Díaz lanzó duras críticas a la gestión libertaria.
Algunos, despuès de verlo, también lo tildaron de actor.

Este lunes 26 asumieron formalmente las nuevas autoridades sanitarias, y llamativamente después de muchos años, el
Peronismo de la zona sur se quedó sin la presidencia del Consejo Administrativo del Hospital El Cruce 'Néstor Kirchner',
cargo que ostentaba la médica Maercedesl Mussi, que renunció, y que a partir de ahora comandará el dirigente del PRO,
Juan Ignacio Grosso Guido por los próximo dos años.
Grosso Guido es un dirigente del PRO de Lujàn, y ha ocupado diversos cargos, entre los que se destaca haber sido el
subsecretario del médico, Andrés Scarsi,  en el Ministerio de Salud de la provincia en la gestión de María Eugenia Vidal.

Este pasado viernes, el Movimiento Evita, la CCC junto con la UTEP y distintas organizaciones sociales,
sindicales y políticas, esta realizando  una jornada nacional de lucha a lo largo y ancho del país en
contra del ajuste del gobierno de Javier Milei. En Quilmes, el lugar elegido fue el Triàngulo de Bernal,
"La motosierra de Javier Milei resultó ser destinada para los sectores más vulnerables del territorio
argentino y la clase trabajadora. Desde el Ministerio de Capital Humano, no hubo respuesta de su
política de ajuste ya que desde diciembre los comedores están sin funcionar agravando más la situación
de los sectores populares", señalaron.
"Ante los que pretenden imponernos la exclusion, la descomposicion social, la fragmentacion, la
represion, la balcanizacion de la Patria; le plantamos en diversidad la mayor unidad , con el unico
interes que es la defensa de los mas humildes.
A la fuerza brutal de la antipatria le opondremos nuestra fuerza popular organizada", señaló la joven
referencia ante del Evita, Florencia Bravo (foto).

Luego de varias negociaciones, se lanzó la Unión del PRO
Quilmes y el Partido Unir en consonancia a nivel nacional
de ambos partidos. En lo distrital, está constituida por
Julio Ramírez, de excelente llegada a Patricia Bullrich,  como
presidente de la misma, acompañado por Juan Carlos Gil,
Gilda Benítez y Horacio De Olaso entre otros participantes.
Anunciaron que trabajarán en conjunto con el espacio de
La Libertad Avanza (LLA).

  El empresario de la construcción Darío
Silvero fue detenido tras citar a una menor
de edad engañada para tener un en-
cuentro sexual, la familia lo descubrió y
atropelló a la madre y a la tía de la víctima.
  En la intersección de las calles Mitre y
Dorrego un Toyota Corolla negro atro-
pellò a la madre y la tía de una adolescente
de 16 años, luego de que lo increparan, y
se fugó. Una de ellas fue arrastrada
durante casi media cuadra sufrió una
fractura en un brazo y un traumatismo de
cráneo, mientras que la otra, recibió gol-
pes.

  Segùn fuentes policiales, se logrò
establecer que las víctimas eran quienes
acusaban al agresor por intentar acordar un encuentro sexual con la menor de edad a través de una aplicación de
mensajería instantánea.
  Silvero habrìa conocido a la joven en la puerta de una veterinaria, donde intercambiaron números de teléfono y
redes sociales. En el análisis de los mensajes se constató que el individuo buscaba pactar un encuentro sexual con
la chica, que en un primer momento refirió tener 24 años y luego dijo tener 17.
  Una cámara de seguridad de la zona registró el momento en el que las mujeres vieron al hombre dentro del vehículo.
Silvero dio marcha atrás y luego aceleró a toda velocidad sobre ambas.
  Tras fugarse durante algunas horas, Silvero entregò en la Comisaría Primera de Quilmes junto a su abogado y con
el vehículo con el que protagonizó el hecho. Ahora, el hombre quedó a disposición de la Unidad Funcional de
Instrucción (UFI) 6 del Departamento Judicial Quilmes, a cargo de la doctora Mariana Curra Samaniego.
Tiempo atrás, la justicia lo investigó por otros  temas relacionados al lavado de dinero.

PRIMER PARTE POLICIAL
CCAR. APREHENSION MASCULINO MAYOR POR LESIONES GRAVES““S. A.M.B.A. SUR 1  “P. D. S. QUILMES“CRIA.
QUILMES 1ra. “26FEB24“EXTRACTO: Fecha, personal se comisiona a Mitre y Dorrego virtud accidente de tránsito,
constituido constatan veracidad estableciendo que rodado Toyota Corolla negro había envestido a dos femeninas
identificadas como CARINA BELEN PEREZ (31) y MICAELA PAMELA QUEVEDO YBARRA (35), constituido S.A.M.E.
traslada a mencionada PEREZ a Hptal. Iriarte virtud presentar golpes producto del impacto recibido, no así QUEVEDO
YBARRA, quien logra colgarse del capot y fue arrastrada 30 metros cayendo al piso, fugando el rodado del lugar. Se
establece que los mismos resultan ser familiares de la menor DAYRA BUSTOS (16) y que ambas femeninas junto a
grupo familiares y vecinos, entre los cuales encontraba MATIAS EZEQUIEL SOLIS (23) también tío de la menor
BUSTOS se encontraban presente, toda vez que a éste último un conocido identificado como DARIO SILVERO (…)
comenzó a comentarle los estados de whatsapp y consultándole sobre la menor DAYRA BUSTOS, solicitándole que
le brindara información sobre la misma recibiendo como respuesta que era menor y al no importarle mismo solicita
concretar una cita, acordando encontrarse en la fecha en el lugar antes indicado, siendo en ese momento que al
apersonarse en su rodado el mencionado DARIO SILVERO los familiares de la menor intentaron interceptarlo y es
cuando este se da a la fuga velozmente del lugar colisionando a ambas femeninas. G.T.O. lor}gra establecer domicilio
del mismo y tras apersonarse no dan con persona alguna y momentos mas tarde SILVERO se presenta a la dependencia
con su rodado TOYOTA COROLLA negro, ptte. JHY-060, y su abogado defensor, el cual posee la luneta trasera trasera
rota, poniéndose a disposición. Consultada a Dra. Sanz de U.F.I. 9 del D.J.Q. refirió caratular LESIONES LEVES y que
se comunique a fiscalía criminal en turno, por lo que llamado a U.F.I. 06 Dra. Samaniego dispuso aprehensión por el
delito de LESIONES GRAVES y diligencias a cumplimentar.  Víctimas no revisten gravedad. Ampliaré



 El Municipio de Quilmes informa que se llevó a cabo un operativo dentro del barrio
privado "Nuevo Quilmes", ubicado en la zona de avenida Caseros y Lomas de Zamora, en
Don Bosco, con el fin de identificar inconsistencias referidas a los destinos tributarios,
el cual arrojó varias y serias irregularidades.
  En este contexto, la Agencia de Recaudación Quilmes (ARQUI) detectó que de las 107
cuentas identificadas con destino "baldío", solamente 32 parcelas corresponden con ese
ítem. A su vez, 12 son parcelas con viviendas en construcción y 63 son viviendas habitadas.
  De esta manera, se estimó un promedio nominal mensual por el año 2024 de 125.789,31
pesos. El monto de la diferencia de tributo mensual 2024 del total de las cuentas es de
2.257.721,52 pesos. Mientras que el anualizado 2024 asciende a un total de 24.834.936,72
pesos.
  Por lo tanto, se procederá a efectuar la actualización de las valuaciones fiscales y los
cambios de destino correspondientes, como así también, el seguimiento de las parcelas
que se encuentran en construcción.
  En el marco de estas acciones de fiscalización se detectan y corrigen las inconsistencias
que son producto de la evasión de declaraciones. Se incorporarán al catastro municipal
como a la tasa correspondiente. Al mismo tiempo, se entregaron 1.100 notificaciones a
contribuyentes que se encuentran en situación de irregularidad/deuda con el Municipio.

Diario papel, web
y redes al instante.

Más de 24 Años de Periodismo

  El próximo viernes 1 de marzo a las 18 hs. en el C.C. Gleyzer  (Sarmiento 836, Quilmes) se realizará la presentación del libro
"Norita - La madre de todas las batallas" con la presencia de su autor, Gerardo Szalkowicz, y de su protagonista: Norita Cortiñas,
Madre de Plaza de Mayo e histórica referenta de Derechos Humanos.
  Esta efeméride atraviesa este año una situación particular dicen los organizadores, "con un gobierno nacional que cuestiona la cifra
de desaparecidos y niega que se tratase de un plan genocida digitado desde el Estado, atribuyendo las torturas, asesinatos y
vejaciones a simples excesos individuales. En este marco, la presencia de Norita Cortiñas, con su andar permanente y espíritu
infatigable, es un recuerdo más que necesario que la memoria es una cuestión activa, por la que hay que luchar día a día."
  Con esta actividad el Centro Cultural que ya tiene más de 14 años de existencia, inicia un mes de promoción y desarrollo de  distintas
iniciativas dedicadas a conmemorar  el Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia. El cronograma continúa el sábado 2,
día en que se realizará en el espacio, una actividad a cargo del Centro de Estudiantes de Bellas Artes (CEBAQ). Se continuará, el
sábado 9 con una visita al Sitio de Memoria, Defensa y Promoción – Pozo de Quilmes (Ex Centro Clandestino De Detención) y con
la participación el domingo 10 del evento La Memoria es Luz a cargo del Colectivo Homenaje a la Memoria. Seguirá el sábado 16 con
la realización de un evento multidisciplinario, bajo el nombre "el Gleyzer No Olvida", que contará con teatro, música, mesa gráfica,
taller de cerámica, propuesta para niñeces e inauguración de un mural.
  Por último, el cronograma cierra convocando a encontrarse el domingo 24 de marzo en la estación de Quilmes para conjuntamente
movilizar a la Plaza de Mayo, "como lo viene haciendo nuestro pueblo desde hace ya 48 años, para así gritar todos juntos: Nunca
Más".



  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, junto a la ministra de Ambiente de la Provincia,
Daniela Vilar, pusieron en marcha este sábado la apertura al público del Vivero Municipal
"Yolanda Ortiz", ubicado en Agustín Bardi entre Carabelas e Illia, en Don Bosco, frente
al Parque Lineal, un terreno recuperado por el Municipio, en el que los vecinos y vecinas
podrán hacer recorridas, talleres y capacitaciones, entre otras actividades.
  "Cuando nosotros en nuestro lema de gestión de campaña decimos 'siempre para adelante',
estas son las realizaciones de lo que significa ese progreso que queremos para Quilmes y
que expresamos con mucha fuerza, cariño y energía para la gestión del trabajo. Quilmes
necesita ir para adelante, y esto es posible gracias al trabajo articulado con la provincia de
Buenos Aires, en particular con nuestra querida compañera y amiga de Quilmes, la ministra
de Ambiente, Daniela Vilar", sostuvo Mayra, que recorrió el lugar,  donde se les entregaron
plantines a las y los vecinos presentes, que también disfrutaron de un show musical y una
feria de emprendedores.
  La Jefa comunal destacó: "Esto es posible porque hubo decisión política por parte del
gobierno de Axel Kicillof, de crear el Ministerio de Ambiente y que allí haya una persona
que es una de las más formadas en materia ambiental de la Argentina, con mucha conciencia
de que lo que hemos vivido y estamos viviendo con fenómenos climáticos, como lluvias
intensas en cortos periodos, que son algunas de las evidencias del cambio climático que
el actual presidente, Javier Milei, lamentablemente niega".
  Mayra finalizó: "Estos lugares ayudarán a seguir forestando nuestro municipio y tienen
que ver con el compromiso con el ambiente, con conocer nuevas prácticas más sustentables, más autogestivas que, por supuesto, ayudan y colaboran a que cuidemos nuestra casa
común, nuestro ambiente".
  El secretario de Ambiente y Gestión Integral de Residuos Sólidos Urbanos (GIRSU), Roberto Gaudio, expresó: "Nuestro nuevo vivero municipal es un espacio abierto al público, para
todos los vecinos y vecinas de Quilmes. Remarcando que es un terreno recuperado por el Municipio, con equipamiento para el trabajo de jardinería y reproducción de ejemplares, y donde
los quilmeños podrán acercarse a visitarlo, y contar con talleres de huerta, compostaje, orquídeas y jardinería en general. Esto lo logramos con financiamiento municipal, gracias a las
políticas de nuestra Intendenta, y con el apoyo de la Provincia de Buenos Aires, gracias al gobernador Axel Kicillof y su ministra de Medio Ambiente Daniela Vilar".
  En este marco, la presidenta de bloque UP Quilmes, Eva Mieri, indicó: "Es una enorme alegría estar compartiendo esta gran apertura al público junto a muchísimos vecinos y vecinas
que vieron el proceso y el crecimiento de este espacio. Se lo ha puesto en valor con mucho amor y dedicación de la mano de la familia de trabajadores municipales del área  de ambiente".
  El Vivero Municipal "Yolanda Ortiz", fue creado con la finalidad de producir plantas nativas para embellecer los espacios públicos de la ciudad y todas sus dependencias e
instituciones, aportando a la conservación de la biodiversidad de Quilmes, fomentando la horticultura y proporcionando un espacio educativo y de recreación para los vecinos.
  El espacio fue equipado gracias al Programa Nativas Bonaerenses del Ministerio de Ambiente de la Provinci, con el que se han incorporado 1.000 especies nativas de árboles, cubre-
suelos, gramíneas y palustres, insumos agroecológicos para control de plagas (aceite de neem, jabón potásico, hormiguicida), regaderas, mangueras de riego, aspersores rociadores,
almacigueras para siembra, 10.000 macetas sopladas, semillas de flora nativa para reproducción, mesas de cultivo y trabajo, umbráculos e invernáculos, desmalezadora, palas, rastrillos,
palas de mano y carretillas.
  El proyecto contó con financiamiento del Gobierno de la provincia de Buenos Aires y tiene como objetivo la creación de lugares cubiertos y semicubiertos en este imponente terreno
de 4.980 m2, como así también el desarrollo de programas al aire libre de la Secretaría de Ambiente y GIRSU. Esta obra potencia la infraestructura para toda la zona y mejorará las
condiciones y posibilidades del actual vivero municipal La Calera, con sede en Gran Canaria y 3 de Febrero, de Quilmes Oeste.
  Su nombre es en homenaje a Yolanda Ortiz, la primera Secretaria de Recursos Naturales y Ambiente Humano de nuestro país y de América Latina. El vivero municipal está abierto para
la atención al público de lunes a viernes de 8 a 16, y los sábados, domingos y feriados de 9 a 12 y de 15.30 a 19.30.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Av San Martín 1635, Florencio Varela / Hirigoyen y Saavedra, Quilmes

Las Guerras Clónicas fueron un
conflicto bélico en la galaxia de
Star Wars, principalmente
enfocado durante la era de la
precuela (de treinta y tres a
diecinueve años antes de Una
Nueva Esperanza) la guerra
ocurrió entre la Republica
Galáctica y la Confederación de
Sistemas Independientes. Am-
bos bandos siendo manipula-
dos en secreto por el señor de
los Sith Darth Sidious.
Para lidiar contra las hordas
droides empleadas por la Confederación la República instituyó a su primer gran ejército formal desde la
reformación de Ruusan, comprimido principalmente por soldados clonados de un cazarrecompensas
mandaloriano, con los caballeros Jedi de la antigua orden sirviendo como generales y sus aprendices
Padawan asumiendo el rango de comandante.
Pero en las palabras del maestro Windu los Jedi son defensores de la paz no soldados y mucho menos
generales. Lo que llevo a varios desastres tácticos y perdida de vida innecesaria durante el primer de tres
años de la guerra.
Mientras que el mando de los ejércitos droides principalmente estaban repartidos entre inversores de la
causa, gobernadores locales de los planetas aliados a la confederación y veteranos de conflictos previos.
Durante los primeros meses de la guerra la confederación tuvo la ventaja espacial gracias a sus naves de
clase crucero llenas de turbo láser mientras que la flota de la República estaba compuesta casi exclusivamente
de cargueros y fragatas
Pero, aunque los caballeros Jedi dejasen mucho que desear como generales nadie podría negar su destreza
como pilotos gracias a sus sentidos aumentados por la fuerza mientras que los cazas estelares droides
poseían una inteligencia artificial que seguía un grupo predeterminado de parámetros poniéndolos en seria
desventaja.
Entre estos valerosos pilotos Jedi uno se distinguiría de los demás para convertirse en el mejor piloto de la
galaxia, su nombre era Anakin Skywalker el héroe sin miedo.
Banagher
@banagher.iv02



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

 Las vacunas se transformaron en una de las herramientas
esenciales para prevenir enfermedades, generar inmunidades y tener
una vida saludable. Por esta razón, la Municipalidad de Berazategui
-a través de la gestión del intendente, Dr. Juan José Mussi- le
recuerda a los vecinos y vecinas la importancia de vacunarse para
cuidar la salud propia y de las personas cercanas.
  En este sentido, el Municipio pone a disposición todos sus Centros
de Atención Primaria de Salud (CAPS), vacunatorios fijos y móviles,
Postas sanitarias y jornadas itinerantes.
  Al respecto, Noelia Trepol -directora de Medicina Preventiva de la
Secretaría de Salud Pública e Higiene- informa: "Las vacunas son
importantes para cuidar nuestra salud en varios sentidos. Por ejemplo,
ahora se viene el inicio de clases y es importante que los chicos y
chicas tengan protección completa y a largo plazo contra diversas
enfermedades infecciosas que pueden ser sumamente graves".
  "Además, para toda la población seguimos impulsando la vacuna-
ción de Calendario Nacional obligatorio y contra el COVID-19, para
continuar reforzando nuestras defensas", concluye Trepol.
  En este sentido, se pueden conocer las direcciones de los CAPS y
vacunatorios en berazategui.gob.ar/salud. Allí, además, se encuentra
el cronograma con las jornadas itinerantes de salud que recorren
semanalmente los barrios de Berazategui.



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /

4253-2734

Ya quedó atrás el modelo de una empresa cuyo único interés sea la mayor recaudación de ganancias y el aumento de rentabilidad para el accionista. Quedó atestiguado que quienes
únicamente se guían por este modo de hacer las cosas contribuyen a un aumento del desbalance general, tanto social como medioambiental. Las empresas ya no pueden actuar sin
conciencia social.
Hay una enorme parte de la población que no tiene la posibilidad de acceder a los servicios básicos de
alimento, salud, información y educación. La brecha entre quienes sí logran beneficiarse de estos y
quienes no, se amplía y recrudece año tras año. A la vez, se ve cómo las condiciones medioambientales
del mundo empeoran. El rol de las empresas no puede ser indiferente a este contexto.
Existe una visión superadora del famoso “sálvense quien pueda”. Según este nuevo enfoque, la empresa
debe ser una institución creadora de riqueza, propulsora de desarrollo e investigación y generadora de
capacitación y trabajo.
Así, diversos valores son claves e importantes para las acciones promovidas en este tipo de modelo
empresario. La honestidad, la justicia, el acceso a la información, la salud, la educación, el respeto a la
Ley, la protección del medioambiente y la participación cívica deben ser los pilares fundamentales
sobre los que se construya la organización de cualquier empresa.
La empresa debe ser una institución creadora de riqueza, propulsora de desarrollo e investigación y
generadora de capacitación y trabajo
Llevado esto a la práctica, el objetivo principal es prevenir todo tipo de accionar que ocasione daños a
terceros y al medioambiente. Y, si por alguna razón, la damnificación fue hecha, las compañías asumen
la responsabilidad completa de lo ocasionado y buscan la manera de compensar a quienes haya afectado.
A diferencia de lo que se pueda pensar, este estilo de gestión empresarial beneficia a las compañías y es
parte fundamental del sistema. Y, a la vez, está comprobado que esta metodología no ocasiona pérdidas
monetarias, sino todo lo contrario: una firma socialmente comprometida es percibida de forma positiva
tanto por inversionistas como por los consumidores, aumentando así las arcas financieras. Por otro
lado, esta visión favorece el clima laboral dentro de la organización.
Valores esenciales
Hay tres tipos de valores en los cuales se centra para fomentar el crecimiento de una compañía. Estos son ambientales, sociales y también económicos.
Es decir que, por más que el nuevo estilo de empresa se enfoca en la salud y el buen ambiente de trabajo, no deja de lado el factor económico. De hecho, esos valores se caracterizan
por ser justos y equilibrados.
El viejo modelo de empresa quedó en el pasado y hay que esforzarse cada vez más en construir una institución sobre los pilares de la responsabilidad y el compromiso social (Reuters)
Las ventajas de este nuevo modelo empresarial son enormes. Es una herramienta metodológica que colabora en la sociedad de múltiples formas, tanto en la salud y en la educación
como en el medioambiente y en el acceso a la información, a la vez que otorga a la empresa una mayor reputación y competitividad en el mercado.
El viejo modelo de empresa quedó en el pasado y hay que esforzarse cada vez más en construir una institución sobre los pilares de la responsabilidad y el compromiso social.
Las nuevas empresas contribuyen activamente a la formación social del ser humano y de las comunidades donde se representan
Y no se trata de dar lo que sobra. Hacer eso no es ayudar, es sólo dar limosna. Las nuevas empresas contribuyen activamente a la formación social del ser humano y de las comunidades
donde se representan.
Contribuir a suplir las necesidades básicas, a la educación de niños y jóvenes, al cuidado de personas mayores y al cuidado de la naturaleza, es vital para cualquier compañía que quiera
ser exitosa y mantenerse a lo largo del tiempo, porque no tenemos que olvidarnos que nadie se salva solo.

En virtud de la relevancia que adquiere el cuidado de las personas y del medioambiente en la búsqueda de mejorar el accionar de una organización, la UTN Avellaneda comenzará el
dictado de la Tecnicatura Universitaria en Higiene y Seguridad en el Trabajo, disciplina central para prevenir accidentes y enfermedades profesionales en el ámbito laboral.
La carrera se organiza en seis cuatrimestres, con clases presenciales y semipresenciales (lunes a viernes de 18.15 a 23 h), y asignaturas a distancia (a través del Campus Virtual de la
Facultad). Para inscribirse es requisito contar con título secundario.
La inscripción se realizará del 19 de febrero al 8 de marzo. Para más información, ingresar enhttps://fra.utn.edu.ar/higiene-y-seguridad-en-el-trabajo-inscripcion/ o solicitar entrevista
presencial a través del mail infolic@fra.utn.edu.ar



Cae el sol en la ciudad de Berazategui, nos encontramos en Avenida Mitre 430, en CEARF.
Nos recibe Pablo Gimenez Bystron (Profesor Nacional de Educación Física y director
técnico de Fútbol) uno de los creadores de este novedoso emprendimiento.

Hola Pablo! ¿Como estás?
Bien, muchas gracias por venir. Bienvenidos
Contamos, ¿Qué es CEARF?
La sigla corresponde a Centro de Entrenamiento de Alto Rendimiento Futbolístico. CEARF
es un lugar de entrenamiento exclusivo para futbolistas, para todos los niveles y para
todas las edades.
¿Cualquier persona puede entrenar?
Correcto, cualquier persona que busque un entrenamiento orientado a fútbol puede
sumarse. Nosotros actualmente tenemos jugadores de diferentes clubes de AFA, de reserva,
juveniles, infantiles y hasta de preinfantiles. Pero también, tenemos futbolistas amateurs,
que buscan entrenar para mejorar sus capacidades de diferentes edades y niveles
¿Cómo está conformado el equipo de trabajo?
Nosotros somos 3 a la cabeza del proyecto, Tomas Charles (ex jugador Profesional y
actual DT de Fútbol Juvenil de C.A.I). Javier Juarez (Profesor de Educación Física y
director técnico) y yo que como hablábamos anteriormente soy profesor de Educación Física y director técnico, actualmente trabajo como coordinador en una de las Areas de Fútbol
Infantil de Independiente.
¿Cómo es el funcionamiento del lugar?
Antes de la contratación del servicio se realiza una entrevista presencial con el deportista y con su familia, donde acordamos los objetivos y nos brindan un "apto físico". Luego, se
realizan los test iniciales para poder tener toda la información del deportista en cuanto a lo técnico, lo cognitivo, lo táctico y la parte física. Una vez realizado todo lo mencionado,
iniciamos un plan de entrenamiento personalizado para el deportista. Cumplido el mes se reevalúa y se ajusta la planificación.
¿Cómo se contrata entrenar en CEARF?
Nosotros trabajamos con un sistema de turnos, cada turno de un máximo de 6 personas. Los clientes eligen su horario y el misma se reserva por adelantado de manera mensual
¿Qué diferencia hay entre entrenar con ustedes o entrenar en una escuela de futbol, un club o un gimnasio clàsico?
Sin dudas, nuestro trabajo es específico, personalizado y especializado. En la mayoría de los clubes Tenes 1 Preparador Físico, 1 Técnico Principal y 1 Técnico alterno para el plantel
de mi´nimo 30 jugadores. Nosotros tenemos 1 o 2 profesionales a cargo para un máximo de 6 personas En una escuela de fútbol, el número del cuerpo técnico es aún menor y en un
gimnasio clásico, el entrenamiento es tal vez más general.
¿Hoy está de moda el Fútbol Femenino, entrenan mujeres también?
Si, ambos sexos son atendidos con el mismo sistema.
¿Brindan algún otro servicio que nos quieras contar?
Actualmente contamos con entrenamiento para Arqueros, ese servicio lo brinda Mario Famin (E.A de reserva de Ve´lez). Próximamente
sumaremos un masajista deportivo para ayudar en el post entrenamiento. También llegarán algunas charlas/Capacitaciones para
directores técnicos de Fútbol y para gente del ambiente del Deporte en general
Pablo, muchas gracias por recibirnos y contarnos un poco sobre el proyecto... Muchos éxitos durante el año...
Gracias a ustedes por visitarnos y dejarnos contarle a la gente sobre el centro de entrenamiento!



  Se trata de Lagoon Hudson, ubicado en el margen derecho de la calle 63, enfrente del ya consolidado barrio Pue-
blos del Plata. Actualmente, parte de ese predio ya se encuentra elevado, con pilares de electricidad y dos lagunas.
Una obra abandonada que comenzó en 2014 y conforma un pasivo ambiental sin saneamiento, sobre el cual cons-
truirán otro barrio de lujo en la costa de Hudson.
  El 22 de enero pasado el Municipio publicó en su página web (https://berazategui.gob.ar/consultaspublicas/barrio-
cerrado-hudson-lagoon/) la convocatoria a una “Consulta pública”, en el marco del procedimiento de evaluación
ambiental del proyecto “Barrio cerrado Lagoon Hudson”, destinada a vecinos de Berazategui. Como información
ambiental para que los vecinos emitan su opinión sobre el proyecto, adjuntan 3 cuerpos del expediente donde tramita
la licencia ambiental del barrio, de 200 hojas cada uno.
  "La convocatoria para participar estará abierta hasta el 2 de febrero. Es decir, los vecinos tienen 11 días para leer 600
páginas de información técnica sobre el proyecto, lo que entorpece su comprensión y va en contra de lo dispuesto
en el artículo 7.4 y 7.5 del Acuerdo Regional sobre Acceso a la Información, la Participación Pública y el Acceso a la
Justicia en asuntos ambientales (Acuerdo de Escazú). Además, la consulta pública no se realiza al comienzo del pro-
cedimiento de toma de decisión, ya que la empresa presentó el informe de evaluación de impacto ambiental en oc-
tubre de 2021, y recién hoy se convoca a consulta, en contra del artículo 7.4 del Acuerdo de Escazú. Sin mencionar,
además, que ya hay una buena parte del barrio construida desde 2014, para la que no realizaron ninguna consulta. Es decir, actúan sobre el hecho consumado", dicen los ambientalistas
del Foro Río de la Plata..
  Los ambientalistas señalaron además que ·revisando los archivos aportados por el Municipio, que se corresponden en gran parte al Informe de Evaluación de Impacto Ambiental del
barrio, se observan varios aspectos muy preocupantes y que deben ser explicados y considerados por los impulsores del barrio y autoridades ambientales competentes:
  •El impacto que va a tener sobre las aguas de la región, ya que proyecta arrojar sus desechos cloacales (los de más de 700 lotes construidos) al Arroyo Baldovinos, que ya admite
contaminado por efluentes cloacales. Además, planean llenar la laguna artificial “Crystal” (emulando al caribe) de agua del acuífero, sin dimensionar el impacto que podría tener sobre
esa fuente de agua potable. También planean realizar dos perforaciones a ese cuerpo de agua subterráneo, sin dimensionar lo que podrían consumir más de 700 lotes con sus res-
pectivas piletas y riegos automatizados.
  •El impacto sobre la fauna, que consideran neutro o negativo pero por corto tiempo, cuando avanzaron sobre la laguna que tras 10 años de abandono se formó en un costado del pre-
dio y hoy ocupan muchas aves migratorias (como las cigüeñas americanas o las espátulas rosadas).
  •El impacto sobre el suelo y el escurrimiento de las aguas superficiales, que consideran neutro o positivo (porque según ellos aportará una mejora estética del paisaje) cuando relle-
narán y elevaran la cota de más de 100 hectáreas en un valle de inundación y zona de humedal.
  Estos son solo algunos de los muchos aspectos que abren cuestionantes sobre la viabilidad ambiental del proyecto. Es lógico que el informe de evaluación ambiental presentado no
considere impactos de relevancia, ya que son las mismas empresas que peticionan el permiso ambiental las ocupadas de elaborarlo".


